
平成２1年度第 1回精華町次世代育成支援対策地域協議会の概要 

 

１．日  時  平成２1年７月１日（水） 午後２時３０分～午後４時 

 

２．場  所  精華町役場庁舎２階２０２会議室 

 

３．出 席 者  西川委員、鈴木委員、杉山委員、澤田委員、地主委員、桑原委員、 

         谷口委員、福味委員、田中委員、松本委員、澤野委員、近藤委員、 

        山委員 

 

４．あいさつ  松尾副町長 

 

５．委員紹介  出席委員の各自より紹介。 

 

６．精華町次世代育成支援対策地域協議会の設置について 

   「精華町次世代育成支援対策地域協議会設置要綱」に基づき事務局より説明。 

 

７．役員選出について 

   会長は西川満氏、副会長は田中智美氏に決定。 

 

８．議  事 

 （１）精華町における次世代育成支援に関するアンケート調査の報告について 

    「次世代育成支援に関するアンケート調査」報告書に基づき、調査結果の概要を 

    事務局より説明。 

 

 （２）今後の協議会の進め方について 

    ○今後の協議会開催予定について報告。 

     平成２２年３月までに、３～４回協議会を開催予定。 

     第２回は、平成２１年１０月頃開催予定。 

     第３回は、１１月～１２月頃開催予定。 

     第４回は、平成２２年２月頃開催予定。 

 

    ○子育てサークル等へのヒヤリング実施予定。 

     子育てサークル等に参加の親と意見交換を予定。 

 

 （３）意見交換等 

    ○次世代育成支援行動計画（前期計画）『特定１４項目の事業量目標』の達成状況 

     について補足説明。 

     ・病後児保育事業について、平成２０年度に前倒し実施。 

     ・前期計画において設定した『特定１４項目の事業量目標』は全て達成。 



    ○主な意見（町の子育ての取り組み全般にわたって、自由に意見交換を行う。） 

     ・子育て情報に関して、町内で一つにまとまったものがあればよいと思う。 

     ・アンケート調査結果について、保育所に比べて放課後児童クラブの満足度の 

      低さが気になる。 

     ・障害児親の会では、母子になっても町の対応が充実していて安心している。 

      中学校、高校へと要望は高くなっていると思う。 

     ・子育て支援センターの利用度について、さらにもっと利用してもらえるよう 

      にしていかなければならない。 

     ・子どもの虐待を見聞きした時の対応について、調査結果で児童相談所、保育 

      所、幼稚園、学校等に連絡したが１２％あるとでているが、その対応が十分 

      になされているのかが気になる。 

     ・行政で決まったことを地域に下ろすときの窓口を、校区単位でするようにし 

      たらどうか。いまは全て、地域に下りてくるので、地域が大変な状況である 

      ので、体制づくりが大切だと思う。 

     ・計画づくりに町内の幼稚園が参加させてもらうことに嬉しく思う。 

      子育て支援は、行政においても教育関係と福祉関係の横断的な繋がりの中で、 

      積極的に進めてもらいたい。 

     ・調査結果について、５年前に実施した調査結果と今回の調査結果を内容によ 

      っては比較して示してもらえれば、より理解できると思う。 

     ・精華町は、「子育て」「障害児への対応」「社会教育」等について、力を入れて 

      おられると思っている。 

      周辺市町村の方も、「精華町に移りたい」と思っておられる方も少なくないと 

      聞くので、今後も良い方向で議論していきたい。 

 

                                  以上 


